

Sergeant G.T. Watson, CD



Sgt Watson enlisted in the Canadian Armed Forces Primary Reserve in 1992, initially as a Musician in 418 Squadron located in Edmonton, AB. When the squadron disbanded in 1994, he transferred to the Loyal Edmonton Regiment.

In 1996, he transferred components to the Regular Force as a Boatswain in the Royal Canadian Navy. Sgt Watson served on HMCS Vancouver, HMCS Regina, and HMCS Protecteur. He deployed on numerous fisheries patrols as well as WESTPLOY '97, WESTPLOY '98, RIMPAC '98, Op TOUCAN in East Timor, and TANDEM THRUST '01.

In 2002, Sgt Watson briefly released from the Canadian Armed Forces to complete a Carpentry and Millwork program at the Northern Alberta Institute of Technology. While attending college, Sgt Watson

re-enlisted in the Primary Reserve as a Boatswain at HMCS Nonsuch in Edmonton, AB.

In 2005, Sgt Watson component transferred again to a Construction Technician in the Regular Force. He was first employed with the Field Engineering Training Squadron as an Admin NCO and briefly at 4 ESR for on-the-job training prior to QL3 training. Upon completion of his trades course, he was posted to the Pacific Naval Construction Troop at CFB Esquimalt. In 2009, Sgt Watson was posted CFB Dundurn as the Carpentry shop 2 I/C, before moving into Contracts as an Inspector.

In 2013, Sgt Watson was posted to 1 Engineer Support Unit, newly located in Kingston, ON. While at 1 ESU, he completed the 6A Construction Technician course and a Terrestrial Survey course at the Mapping and Charting Establishment as part of the re-establishment of the Drafting and Survey trade. In 2017, he officially re-mustered for a fourth time to become a Drafting and Survey Technician. Since completing the 6A Drafting and Survey Technician course, he has participated in numerous domestic and international survey tasks, such as Ex MAPLE RESOLVE multiple times, Ex NIHILO SAPPER, OSHLAC, Op REASURRANCE, Op CALUMET, and Op PRESENCE.

Upon retiring, Sgt Watson will return to his beloved home province of Alberta to be closer to his children: Eric, Breanna, and Ashlynn. He is looking forward to the next chapter of his life as a Contracts Inspector for Real Property Operations Edmonton - Detachment Wainwright.

Sergent G.T. Watson, CD



Le Sgt Watson s'est enrôlé dans la Première réserve des Forces armées canadiennes en 1992, initialement en tant que musicien dans le 418e Escadron situé à Edmonton, en Alberta. À la dissolution de l'escadron en 1994, il est muté au Loyal Edmonton Régiment.

En 1996, il a transféré à la Force régulière en tant que manoeuvrier dans la Marine royale canadienne. Le Sgt Watson a servi sur le NCSM Vancouver, le NCSM Regina et le NCSM Protecteur. Il a participé à de nombreuses patrouilles de pêche ainsi qu'à WESTPLOY '97, WESTPLOY '98, RIMPAC '98, Op TOUCAN au Timor oriental et TANDEM THRUST '01.

En 2002, le Sgt Watson a brièvement quitté les Forces armées canadiennes pour fréquenter l'université du Northern Alberta Institute of Technology, où il a suivi un programme de construction et menuiserie. Pendant ses études collégiales, le Sgt Watson s'est réenrôlé dans la Première réserve en tant que manoeuvrier au NCSM Nonsuch à Edmonton, en Alberta.

En 2005, Sgt Watson a de nouveau transféré en tant que technicien en construction dans la Force régulière, d'abord employée avec l'escadron d'entraînement du génie de campagne en tant que sous-officier administratif et brièvement au 4e Régiment d'Appui du Génie(4RAG) pour une formation en cours d'emploi avant son NQ3. À la fin de son cours de métiers, il est affecté à la troupe de construction navale du Pacifique à la BFC Esquimalt en Colombie britannique. En 2009, le Sgt Watson a été affecté à la BFC Dundurn à l'atelier de menuiserie où il était l'adjoint de l'atelier jusqu'à ce qu'il soit muté aux contrats en tant qu'inspecteur des contrats.

En 2013, le Sgt Watson a été affecté à la 1re Unité d'Appui du Génie(1UAG), nouvellement située à Kingston, en Ontario. Alors qu'il était à la 1UAG, il a suivi son cours de superviseur de technicien en construction (NQ6A) ainsi qu'un cours d'arpentage terrestre au Service de cartographie dans le cadre du rétablissement du métier de technicien en dessin et en arpentage. En 2017, il a officiellement changé de métier une quatrième fois, cette fois en tant que technicien en dessin et en arpentage et a terminé son cours de superviseur de technicien en dessin et en arpentage (NQ6A). Depuis, il a participé à de nombreuses missions autant domestique qu'international, telles que Ex MAPLE RESOLVE à plusieurs reprises, Ex NIHILO SAPPER, OSHLAC, Op REASSURANCE, Op CALUMET et Op PRESENCE.

À sa retraite, le Sgt Watson retournera dans sa province natale bien-aimée, l'Alberta, pour se rapprocher de ses enfants : Eric, Breanna, et Ashlynn. Il attend avec impatience son prochain défi en tant qu'inspecteur des contrats pour les opérations immobilières du détachement d'Edmonton à Wainwright.